# Nota de prensa



Sagunto | 17 de marzo de 2023

### Plaza Rodrigo, "Falla más sostenible" del Camp de Morvedre

 Las comisiones falleras de Plaza del Sol y Els Vents se han alzado con el segundo y tercer premio de esta VIII edición, impulsada por la fábrica de Holcim en Sagunto con el objetivo de apoyar el desarrollo de estas Fiestas de Interés Turístico Nacional bajo criterios sostenibles

**Sagunto, 17 de marzo de 2023**.- Plaza Rodrigo se ha alzado con el premio a la *Falla más* sostenible del Camp de Morvedre, una iniciativa de la fábrica de Holcim en Sagunto, dirigida a reconocer la labor realizada por las comisiones falleras en materia medioambiental, cultural y social.

Las comisiones falleras de Plaza del Sol y Els Vents han sido reconocidas con el segundo y tercer premio. Los galardones fueron entregados ayer por el director de la fábrica de Holcim en Sagunto Lucas García, junto al alcalde Darío Moreno y el presidente de la Federación Junta Fallera de Sagunto, Ramón Jarque.

La VIII edición del concurso está dotado con 1.800 euros en premios, repartidos en 800, 600 y 400 euros para el primero, segundo y tercero respectivamente. Además, las fallas galardonadas recibieron sus banderines acreditativos en reconocimiento a su compromiso.

Un total de 6 comisiones falleras se han presentado al concurso. El jurado de esta edición ha estado integrado por Raquel Zapater, coordinadora didáctica de la Filmoteca de València, Víctor Benlloch del Centre d'Educació Ambiental de la Comunitat Valenciana (Sagunt), Amparo Arnau, directora de la Asociación de Familiares de Personas con Enfermedad de Alzheimer y Otras Demencias del Camp de Morvedre (AFACAM), y Carmen Orts, responsable de Medio Ambiente de la fábrica de Holcim en Sagunto.

En esta edición se ha valorado, principalmente, las actividades realizadas a lo largo de este último año dirigidas a lograr del Camp de Morvedre un entorno más respetuoso con el medio ambiente, a través de actividades de concienciación. También con el uso de materiales reciclados en la construcción de los monumentos y en otras acciones de las comisiones, el fomento de la cultura y el conocimiento de la Comarca, el desarrollo de acciones sociales, o el empleo de la temática de sostenibilidad en los monumentos .

Esta iniciativa se inscribe dentro de las acciones de Responsabilidad Social Corporativa de la fábrica de Sagunto con el objetivo de concienciar sobre la importancia de cuidar el medio ambiente y la gestión sostenible de los recursos, contribuyendo a cumplir con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de Naciones Unidas. Además, se vincula con su apuesta por la creación de soluciones innovadoras y sostenibles para la construcción, así como con su actividad comprometida con el desarrollo local.

## Nota de prensa



#### Holcim

Holcim es líder mundial en soluciones de construcción innovadoras y sostenibles. Impulsados por su propósito de generar progreso para las personas y el planeta, sus 60.000 empleados tienen la misión de descarbonizar la construcción, al tiempo que mejoran el nivel de vida de todos. La compañía empodera a sus clientes en todas las regiones para construir mejor con menos, con su amplia gama de soluciones circulares y bajas en carbono, desde ECOPact hasta ECOPlanet. Con sus sistemas innovadores, desde los sistemas de cubiertas de Elevate hasta los de aislamiento de PRB, Holcim hace que los edificios durante su uso sean más sostenibles, impulsando la eficiencia energética y la rehabilitación sostenible. Con la sostenibilidad en el centro de su estrategia, Holcim se está convirtiendo en una empresa de cero emisiones netas con objetivos de 1,5°C validados por SBTi.

Más información sobre Holcim en www.holcim.com y también puede seguirnos en LinkedIn.

Regístrese <u>aquí</u> para recibir el boletín informativo Building Progress de Holcim y siga nuestro viaje hacia un futuro de cero emisiones netas.

### Acerca de Holcim España

Holcim España es miembro del Grupo Holcim, líder mundial en soluciones innovadoras y sostenibles para la construcción. Con la sostenibilidad como eje de su estrategia empresarial, la compañía apuesta por el desarrollo de materiales y soluciones de vanguardia orientados a la construcción de ciudades sostenibles y neutras en carbono.

Holcim España está formada por un equipo de más de 700 personas y cuenta con un operativo industrial de cinco fábricas de cemento, 20 plantas de hormigón, una planta de mortero, una planta de gestión y tratamiento de residuos, cuatro terminales de carga, dos centros de distribución y tres laboratorios dedicados a la innovación e investigación. Es la primera y única empresa del sector en obtener el doble sello "Calculo y Reduzco" del MITECO y está inmersa en la puesta en marcha de la que será la primera planta de captura de CO2 en una fábrica de cemento en España.